

# Planungen für das Veldener Volksfest 2018

13.11.2017 17:00



Symbolfoto Fotolia Bilddatenbank

Velden. Nach dem Volksfest ist vor dem Volksfest. Und somit laufen die Vorbereitungen für das Veldener Volksfest 2018 im Hintergrund bereits intensiv. Gleiches gilt für die Vorbereitungen für das nächste Schülertreffen beim Brunnenfest im Juli.

Zweiter Bürgermeister Martin Schuster blickte als Sitzungsleiter kurz auf das Volksfest 2017 zurück. Es hatte bei idealer Witterung einen sehr guten Verlauf mit vielen Besuchern. Das Abstellen der Wohnwägen der Schausteller auf dem dafür im Jahr 2017 geschaffenen Platz hinter der Tankstelle Hingerl hat sich gut bewährt. Auch die teilweise Verlegung von lange genutzten Standorten von einzelnen Fieranten hat keine Probleme bereitet. Sehr gut angenommen wurde der erstmals betriebene Wein- und Weißbierstadl.

Wie immer sind frühzeitig mit der Auswahl der Schaustellerbetriebe und der sonstigen Fieranten die Weichen für das Volksfest des nächsten Jahres zu stellen. Daraus konnte das Gremium aus 38 Bewerbungen auswählen. Im Wesentlichen bleibt es bei den bewährten Angeboten. Neu sind zwei größere Rundfahrgeschäfte des Schaustellers Sonntag aus Passau, der mit einem „Hupferl“ und dem „Scheibenwischer“ nach Velden kommt. Mit einem etwas modifizierten Angebot wird der Brotzeitstand mit vegetarischen Angeboten ebenfalls wieder vertreten sein. Der Sanitätsdienst wird in bewährter Weise an den Malteser Hilfsdienst Velden übertragen. Für die gemeinsame Beauftragung des Sicherheitsdienstes findet noch eine Abklärung mit Festwirt Markus Böckl statt.

Seit vielen Jahren hat Landtagsabgeordneter und Staatsminister a.D. Erwin Huber die Schirmherrschaft beim Veldener Volksfest übernommen. Der Haupt- und Finanzausschuss sprach sich dafür aus, bei ihm für das Jahr 2018 wieder um die Übernahme der Schirmherrschaft anzufragen. Da er bei der Landtagswahl im September 2018 nicht mehr kandidiert, wird er auf eigenen Wunsch anschließend in den „Schirmherrnruhestand“ gehen.

### **Schülertreffen**

Die Schülertreffen sind für das Brunnenfest eine wichtige Aufwertung. Diese seit 1973 herrschende Tradition soll so gut als möglich aufrechterhalten werden. Seit 2005 werden nicht mehr zusammenhängende Jahrgänge gewählt, sondern runde Geburtsjahrgänge berücksichtigt. Für das Jahr 2018 ist ein Treffen der Jahrgänge 1938, 1948, 1958, 1968 und 1978 geplant. Dazu werden die Organisatoren im Januar zu einer Besprechung eingeladen.

Die Veldener Märkte im Jahr 2018 sind an folgenden Terminen geplant: Mittefastenmarkt am Sonntag, 11. März, Pfingstmarkt beim landwirtschaftlichen Flohmarkt am Pfingstmontag, 21. Mai, Petersmarkt im Rahmen des Brunnenfestes, 14. und 15. Juli, Michaelimarkt am Sonntag, 24. September und Adventmarkt am Samstag und Sonntag, 01. und 02. Dezember 2018. Für die Freigabe der verkaufsoffenen Tage wird noch eine gesonderte Verordnung erlassen.

[Zurück](#)